Que faire face aux mutilations génitales?

□ Disons «NON» aux mutilations génitales afin de préserver notre santé!



■ En cas des mutilations génitales, allons au Centre de Santé pour des soins appropriés!



Dénonçons-les auprès des autorités locales pour la prise en charge juridique!





MESSAGE

Chers adolescents et jeunes, Disons «NON» aux mutilations génitales afin de préserver notre santé! En cas des mutilations génitales, allons au Centre de Santé pour des soins appropriés! Dénonçons-les auprès des autorités locales pour la prise en charge juridique!



CHERS ADOLESCENTS DISONS NON AUX FEMININES





C'est quoi une mutilation génitale féminine?

■ La mutilation génitale féminine est le fait de couper tout ou une partie de l'organe sexuel et/ou changer sa forme



En RDCongo, certaines filles se voient introduire de force des poudres ou des feuilles dans leur vagin. A certaines filles, on tire le clitoris. D'autres par contre le font elles-mêmes.

Pourquoi les jeunes filles se mutilent ou sont mutilés de force ?

Parce que certains us et coutumes les obligent



Pour satisfaire l'intérêt égoïste de l'homme



■ D'autres filles se mutilent pour se prostituer ou rechercher le plaisir



Elles le font parce qu'elles manquent d'informations correctes

Que peut-il arriver à celles qui subissent les mutilations ?

Douleurs au bas ventre, Brûlure au vagin, Fistules, Incontinence urinaire,



Stress, Frigidité, Stérilité



Tétanos, VIH/Sida



■ Hémorragie, Cancer, la mort

